

# 集義の星

しゅうぎのほし

## ~LOVE & JUSTICE~

本渡北小学校  
学校通信  
令和6年7月12日  
文責・木村純一

# 07

## 学校運営協議会お世話になりました



7月4日木曜日に第1回学校運営協議会を開催しました。地区振興会会長様、民生委員様、区長会会長様、体育振興会会長様、北小後援会会長様、PTA会長様はじめ、地域の皆様、18名にお集まりいただき、子どもたちの育ちについての協議等を行いました。

任命通知書を交付させていただいたあとは、学校運営協議会会長となられる本渡北地区振興会会長様にごあいさつをいただき、校長からの学校経営方針説明のあと承認いただき、そのあとは「児童の規範意識及び自立

心を高めるために、家庭・地域・学校においてどのような取組ができるか」をテーマに協議を行いました。本渡北小の教育活動をご理解いただき、たくさんのご協力と支援をいただいている皆様にご意見をたくさんいただきました。

日頃より、本渡北小は、地域の皆様の力添えをいただきながら、教育活動を展開しています。いただいた意見を参考にしながら、これからも子どもたちの成長を見守っていきたいと考えています。本当にありがとうございました。

## 地域学校協働活動大変お世話になっております

地域と共にある学校の具体的な活動のアクションベースとなるのが地域学校協働活動です。本渡北小では、とても魅力的な地域の方に協力いただく教育活動が多く展開しています。地域の皆様の協力なしにあり得ない理想の教育活動です。

両側に掲載した写真は「地域の方との交流」と題しまして、子どもたちが公民館に出かけていき、地域の方とふれあう活動です。写真は馬場公民館での交流の様子です。とても穏やかな雰囲気の中で交流が進み、歌、ダンス、花の苗のプレゼントや肩もみ等があり、とても喜んでいただいたということです。私が出張から帰るとすぐ地域学校協働推進員の先生が「校長先生、とても良かったです!何と伝えた

ら良いのか!」と矢継ぎ早に教えてくれました。

中には昔から知っている子どもの成長に目を見張られる方、たまたまお孫さんと交流することになり目を細められる方、喜びがあふれていたそうです。何より今回、子どもたちが出かけ、地域の公民館で交流ができたことにも大きな意味があったと思います。

地域の皆様のご協力をいただきながら成長していける子どもたちは本当に幸せです。これからもどうぞよろしく願いいたします。(下の写真はこのところずっと20回以上お世話になっているミシンの支援、書写の支援に来ていただいている様子です)

